

Quelle: Eifelzeitung.de

Datum: 08.08.2019

Seite: <https://www.eifelzeitung.de/region/vulkaneifel-dau/eifeler-scheunencafe-hat-gleich-doppelten-grund-zum-feiern-viezfest-und-10-jaehriges-bestehen-220246/>

Eifeler Scheunencafé hat gleich doppelten Grund zum Feiern: Viezfest und 10 jähriges Bestehen

Gillenfeld. Vor genau 10 Jahren entstand aus einer unscheinbaren Scheune – das Eifeler Scheunencafé. In liebevoller Detailarbeit wurde das Gebäude saniert. Seitdem können sich Gäste bei einem selbstgebackenen Kuchen und Flammkuchen verwöhnen lassen. Musik- und Kunstbegeisterte kommen in Gillenfeld auch auf ihre Kosten. So sind aktuell in den Räumlichkeiten Eifel-Kaffee-Bilder vom Künstler Thomas Brandscheidt zu sehen.

Nur 2 Jahre nach Start des Scheunencafés wurde in Gillenfeld das Amt der Viezkönigin ins Leben gerufen, um die Ferienregion rund um das Pulvermaar bekannter zu machen. Initiator war unser EIFEL Gastgeber Leo Lenerz. Schon seit einigen Jahren repräsentieren die Viezköniginnen mit viel Charme und Wissen rund um das fruchtige Getränk die Region bei den unterschiedlichsten Veranstaltungen und Messen in ganz Deutschland.